

GUIXOLENSE

El anual «Aplec de Romanyà»

El domingo pasado nuestra ciudad registró la ausencia, bastante acentuada, de muchos guixolenses. No es sorprendente el caso pues de todos es sabido el entusiasmo que a muchos anima, en el día de este «aplec» de

Turno Farmacéutico

El próximo domingo, día 8, prestará servicio la Farmacia Rodas.

* * *

Durante este mes de Mayo, prestará turno médico para los servicios de Urgencia y nocturno, del Seguro Nacional, el Dr. Don Juan Sala Camats.

NECROLOGICA

El pasado domingo tuvo lugar el sepelio del Sargento D. Joaquín Ventura Barceló del Destacamento de la Cruz Roja Española en nuestra ciudad.

Su muerte fué muy sentida entre todo el personal de la Institución, dados los largos años de servicio que llevaba en la misma, aparte de su buen carácter y excelentes dotes personales.

Asistieron al fúnebre acto, Mandos y Personal de la Cruz Roja Local.

Descanse en paz.

NOTICARIO DEL MAR

Mn. «Ahus», sueco, procedente de Marsella y destinado a Burriana; mv. «María José Masiques», español, procedencia Palamós y destino Palma de Mallorca; Mn. «Gisela Russ», alemán, procedente de Tarragona, mv. «Rada de Alicante», español, procedencia Algeciras, Mn. «Villegas», inglés, procedente de Palamós, Mn. «Cristina Suardiz», español, procedencia Málaga, los cuatro destinados a Barcelona; Vp. «Condesado», español, procedencia, Tarragona y destino Palamós.

disfrutarlo a pleno aire y sol en la montaña. Por esta razón el domingo pasado se renovó esta manifestación popular y fueron en gran número los guixolenses que a primeras horas de la mañana se trasladaron a aquellos parajes. Los actos religiosos y los festejos populares, tales como un oficio solemne y sermón, y luego sardanas y danzas, dieron esplendor a la fiesta.

Visita de inspección.

El miércoles de la semana pasada visitó nuestra región el Excmo Sr. Ministro de Obras Públicas, Conde de Vallellano, en viaje de inspección. Comió en el Hostal de la Gavina, en S'Agaró, para regresar luego a la ciudad Condal.

Ntra. Sra. de Montserrat. —

El miércoles de la semana pasada, la fabrica de tejidos Godó y Trias honró a su Patrona, la Virgen de Montserrat con varios festejos organizados por la empresa y obreros de la misma. Cabe resaltar el oficio por la mañana, la comida extraordinaria servida a todos los productores por un hotel de la ciudad; las sardanas y un partido de fútbol en el recinto de la fábrica.

* * *

La Asociación de Vecinos de la calle de la Rutilla honró a su Patrona, también la Virgen de Montserrat, con un oficio solemne en la Iglesia Parroquial, por la mañana, organizándose a continuación una procesión llevando a la Virgen hasta dicha calle para ser expuesta en medio de una profusión de flores. Por la noche hubo una selecta audición de sardanas.

miscelánea de ACTUALIDAD

Una industria sin Patrono

Una industria de las que más vida dan a nuestra ciudad, festejó la semana pasada a su Patrona, la Virgen de Montserrat. En su honor se organizaron varios festejos que dieron realce a aquella actividad como al mismo tiempo la dieron a la ciudad. Así, también, van siguiendo otras actividades honrando a sus Patronos, como signo el más ferviente y característico de un pueblo que ama el trabajo bajo la enseña de un apostolado social-cristiano.

Y si esto es así en casi todas las actividades industriales de San Feliu, hay una, y esta vez la nombramos por cuanto otras veces, por delicadeza, no lo hemos hecho, la Corchotaponera, la más importante entre nosotros, que resta al margen de esta manifestación católico-popular. A las alturas a que hemos llegado, resulta lamentable que la primera industria en esta comarca no acierte aún a honrar como es debido al Patrón que se haya escogido para su amparo.

Presagio fallido

El viernes de la semana pasada rugió algo el mar durante la noche. Ello hacía presagiar uno de estos temporales primaverales que nos ofrece cada año nuestro Mediterráneo, pero no fué así. Al día siguiente había renacido la calma y por la noche pudieron hacerse a la mar las «traïñas» inundando con sus focos de luz —¡quien lo diría!— la superficie lisa de las aguas.

Y son ellas, las «traïñas», quienes poco a poco van inundando, también, nuestro mercado con sus acopios de sardina y otras especies de pescado propio de la temporada veraniega, como también a ellas debemos el agradable espectáculo de verlas desfilar, cada atardecer de los días de verano, por la bocana del puerto, rumbo al punto escogido para su faena pesquera.

El lirio de valle

Esta florecilla blanca y delicada cual su nombre indica, pero mejor conocida por el nombre francés de (muguet), va adquiriendo una predilección mayor cada año entre nuestra juventud, en el día 1º de mayo.

Así, el domingo pasado en que recayó tal fecha, fueron muchas las misivas de digamos amor, que se cruzaron, llevando tiernecitos brotes de ésta delicada flor. Misivas que ya fueran inocentes unas, intencionadas otras, todas quedarían, seguramente, en el capítulo del amor ignorado y tímido, pero pero verdadero al fin.

Concurso anual de flores

Todos recordaremos que ya llevamos dos años celebrando un concurso — exposición de flores, en el mes de Mayo. Pues bien otro año, y ya nos estamos preparándonos para la tercera competición. Igual que las otras veces anteriores, es nuestro Magnífico Ayuntamiento el organizador de tan excelente demostración artística y también volverá a ser el sugestivo Patio Municipal el marco en donde se darán cita las flores concursantes.

Los días serán del 19 al 22 de este mes y ni decir tiene como celebramos esta manifestación de floricultura, otra más a añadir al prestigio y buen nombre de la ciudad.

Suceso

El día 24 de abril pasado, fué encontrado muerto en circunstancias extrañas, de bruces en una tinaja en el manso de San Baudilio, Narciso Costart Gelabert, de 52 años de edad